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No dia 19 do mês de Agosto do ano de mil novecentos e setenta e 

ci noo, nesta Ci dade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reu

ni~ es da Câmara Municipal, reuniu ordindriamente a Comissão Administrativa da 

mesma CAmara Mun1oipal, sob a presidência do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferrei 

~a Sardo e com a prese~ça do Vioe-Presidente Sr. Carlos Alberto da Silva Jer~ 

nimo e dos Vogais s r s , Alberto Gomes de Andrade t JoKo Evangelista Vieira Sara

'panda ,Dr . Armando Sucena Seabra e Alfredo do Sameiro Pereira Bacelar Alves. 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente foi aprovada oom 

dispensa de leitur a a acta da reunião anterior, que vai ser assinada.- - - 
I 

Em seguida. foi deliberado considerar devidamente justificada a 

falta dada pelo Vogal Sr. Dr. Joaquim António Calheiros da Silveira, sendo d!!, 

do início aos t rabalhos.- - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - 
Bombas abastecedoras - Foi presente um requerimento em que a fi..!: 

ma vít or Guimarães & Filhos, Ldt . , exp~e a raz!o porque deixou de fornecer ~ 

~ 6leo e solicita autorização para que a bomba, cujo produto havia sido substi

tuído , volte a fornecer aquele combustível.- - - - - - - - - - - - - - - 

Depois de o Sr. Presidente ter dado a conhecer as resoluçOes t.,2. 

madas acerea do problema das bombas abastecedoras de carburantes l{quidos,íoi 

deliber ado,por unanimidade, aplicar à firma interessada o mesmo regime que eIt 

tá a ser adoptado em relação aos restantes revendedores, concedendo-se, porta:n, 

to, autorização para continuar a vender gasóleo na aludida bomba, com a infor

mação de que a Câmara Municipal se reserva o direito de tomar resolução dife

rent e sobre o problema em causa, em prazo que pode ser relativamente curto e 

à qual a requerente terá que se sujeitar.- - - - - - - - - - - - - 
.( Recintos Municipais - Em seguimento do tratado em reunião ordi

nária de 8 de Julho findo, foi presente o ofício n2.625, da Comissão Munici

pal de Turismo desta Câmara Municipal, informando que não se prevê a realiz~ 

ção de qualquer festival, durante os meses de Agosto e Setembro, no Largo do 

Ross io . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Por unanimidade foi deliberado ordenar aos serviços que desIDO,!l 

tem os abarracamentos ali eXistentes, e informar a Comissão de Festas de S. 

Gonçal inho de que o Largo do Rossio poderá ser cedido, mas Bem a vedação ac

tualmente existente que vai ser desmanchada.- - - - - - - - - - - - - - - - 
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Subsídios - Foi deliberado, por unanim~, conceder à Comissão 

de Festas de Nossa Senhora das Febres e à Comissão de Festas de Nossa Senhora das 

Areias, os subsídios de 500$00 e de 1.000$00, respectivamente, a satisfazer pela 

correspondente rubrica do orçamento da zona de turismo. - - - - - - - - - - - 

Por maioria, foi deliberado conceder o subsídio de 23.191$00 ao 

Coral Vera Cruz, também atrav~s do cofre da zona de turismo J como estímulo pela 

act i vi dade desenvolvida por aquele agrupamento, nomeadamente atrav~s da r ealiza

ção de várias audiçaes e do intercâmbio estabelecido com o Coral Luisa Todi, de 

Setúbal, que deu um espectáculo nesta cidade. - - - - - - - - - - - - - - - - 

Os Vogais Srs. Dr. Armando Seabra e João Sarabanda abstiveram-se 

de votar . - - - - - - - - - - - - - - 

/ Publicidade - De acordo com o parecer do Gabinete de Urbanizaç!o 

foi del i berado, por unanimidade, deferir o requerinento da Ag~ncia de Viagens 

"0S Capot es " , a solicitar licença para instalar um reclamo luminoso na fachada 

do pr~dio do s eu estabelecimento, situado na Av. do Dr. Lourenço Peixinho, 223, 

dest a ci dade . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
J Funci onal i smo municipal - Licenças para f~rias - De acordo com as 

info rmaç~ e s constantes dos respectivos requerimentos foi deliberado, por unanimi

dade, conceder as seguintes licenças para f~rias: 30 dias ao ajudante de jardine! 

ro Jos~ Lopes Coelho, ao chefe dos serviços de turismo Diamantino Manuel dos Reis 

Dias , à encarregada dos Serviços de Informaç6es e Turismo de lª. classe Maria Amf 
lia Teixeira de Sousa, ~) fiscal António de Sousa Lima e ao desenhador de 3ª.c~ 

se João Filipe Sequeira Canelas; 29 dias ao fiscal Adriano Cirne Tavares; 27 dias 

à recepcionista Maria Manuel de Vilhena Barbosa; 20 dias ao to~66Tafo-chefe Raúl 

Amadeu da Cunha Ribeiro; 13 dias à recepcionista Maria Teresa Ricardo Alves Mo~i 

ra ; e 5 dias ao servente da Biblioteca Eduardo Lopes Teixeira. 

O Sr. Vice-Presidente prop6s que, a partir desta data, deixassem 

de ser submetidos à deliberação da Câmara os requerimentos respeitantes a licença 

par a f~rias, que passariam a ser despachados pela presidência, pois considera que 

as disposiç6es aplicáveis do CÓdigo Administrativo, nomeadamente o nº. 32 do ar

t igo 5179 . , estão ultrapassadas e há muito deveriam ter sido alteradas. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

I Tr âns i to - Referindo-se às alterações introduzidas na Praça Hum

ber to Delgado e arruamentos adjacentes, motivadas pela próxima entrada em funci~ 

nament o da sinalização electrÓnica do tráfego, o Sr. Vice-Presidente propÔs que . 
fosse colocada uma placa de proibição de estacionamento junto do passeio agora 
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cons t ruí do entre as Ruas do Batalhão de Caçadores 10 e de Homem Cristo, e coloca
~ idêntica placa a proibir o estacionamento junto do passeio da Praça Humberto 

Delgado , entre a� Rua do Batalhão de Caçadores 10 e a paaaagem para. peaes.- .. - .. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade.- - - - - - - - - - 

A prop6sito dos arranjos efectuados na Praça Humberto Delga~ o 

Vogal Sr. Alberto Andrade lembrou a conventêncãa de se promover a ampliação do pa.r .� 
que de estaoionamento da Rua de Homem Cristo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Ref er i ndo- se à forma. como frequentemente estacionam autom6veis na 

Rua de Agostinho Pinheiro, que impedem a circulação das camionetas de passageiros, 

o Voga.l Sr. Dr . Armando Seabra sugeriu que se oficiasse à P .S.P. a solicitar um P.l2. 

liciamento mais eficaz, o que foi aprovado por unanimidade. - - - - - - - - - - 

/ Toponí mia - O vogal Sr. Jo!o Sarabanda sugeriu que se mandasse 0.52. 
locar , embor a com carác t er provisório e enquanto ali n!o existirem construçaes,uma 

placa com a indicação da Rua de Homem Cristo, no arruamento assim designado e que: 

tem o seu iníci o na Praça Huoberto Delgado. - - - - - - - - - - - - - - - ... 

( Mer cado Q.e Manuel Firmino - O Sr. Vice-Presidente referiu-se hs 

obras de que o Mercado de Manuel Firmino est á carecido e, dado o seu volwae. ter!o 

que ser esca l onadas segundo um crit~rio de prioridades a estabelecer pela Câmara. 
~ . 

A Comiss ão deliberou que esse crit~rio fosse estabelecido em face 

do or çament o do custo das obras. - - - - - - - - - - - - - - - - -.. - .- - .. - - 

v' Lixos - O Vogal Sr. João Sarabanda abordou novamente o problema. 

da falta de limpeza que se verifica nas proximidades do Mercado de Manuel Firmino, 

e que se poderia� evitar com a colocação de recipientes apropriados. - - - - - - 

O Sr. Presidente esclareceu que já est!o em estudo as propostas 

recebidas para o fornecimento de uma viatura pa.ra recolha e transporte de lixo e 
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